

Inicio > Noticias > Nacional > Grave daño ambiental tras atentado contra el oleoducto Bicentenario en Fortul, Arauca

# Grave daño ambiental tras atentado contra el oleoducto Bicentenario en Fortul, Arauca

Por Redacción Noticias

30 de mayo de 2025

Etiquetas: DESTACADA



Regional  
**¿Qué se sabe sobre la inasistencia del presidente Petro a la cumbre del Gran Caribe?**

30 de mayo de 2025



Regional  
**Corte tumba decreto que agiliza inversión en el Catatumbo: no lo firmaron todos los ministros**

30 de mayo de 2025



Regional  
**Gobernador Renson Martínez entregó ayudas a damnificados por el invierno en Arauquita**

30 de mayo de 2025



Regional  
**SierraCol Energy rechaza atentado contra el Oleoducto Bicentenario y expresa solidaridad con el pueblo araucano**

30 de mayo de 2025



— ANUNCIO —



**¿Qué se sabe sobre la inasistencia del presidente Petro a la cumbre del Gran Caribe?**

Redacción Noticias

Congreso La ausencia del presidente Gustavo Petro en Manizaba fue la protagonista del cierre de la Cumbre del Gran Caribe, en donde Colombia iba...

**Corte tumba decreto que agiliza inversión en el Catatumbo: no lo firmaron todos los ministros**

30 de mayo de 2025

**Gobernador Renson Martínez entregó ayudas a damnificados por el invierno en Arauquita**

30 de mayo de 2025

**SierraCol Energy rechaza atentado contra el Oleoducto Bicentenario y expresa solidaridad con el pueblo araucano**

30 de mayo de 2025



Un nuevo atentado contra el oleoducto Bicentenario, presuntamente perpetrado por integrantes del ELN, provocó un grave daño ambiental en zona rural del municipio de Fortul. El ataque generó el vertimiento de crudo que contaminó cuerpos de agua y afectó cultivos de campesinos de la región.

Habitantes de la zona denunciaron la pérdida de sembradíos y la contaminación de río Caranal por el petróleo derramado. "Aquí se perdió todo", aseguró un campesino al mostrar cómo el crudo fluye por las tierras cultivadas. Otros señalaron daños en cerca de 40.000 plantas de plátano y expresaron temor por las consecuencias para su seguridad alimentaria y los recursos hídricos.

Las autoridades militares informaron que tropas de la Décima Octava Brigada del Ejército Nacional, brindan seguridad en el área para permitir a los técnicos de Ecopetrol, realizar los trabajos de reparación del tramo afectado del oleoducto.

La Empresa de Servicios Públicos de Arauca (EMSERPA) recomendó a la ciudadanía abastecerse de agua potable, ante la posible presencia de residuos de crudo en el río Arauca. Por ahora, no se ha suspendido el servicio, pero se mantiene el monitoreo de la calidad del agua.

Este atentado se suma a la serie de acciones violentas que históricamente han afectado la infraestructura petrolera en el departamento de Arauca, generando graves impactos ambientales, económicos y sociales.



**ARTÍCULO ANTERIOR**  
Saravena da el primer paso hacia la educación superior pública con la llegada de la UIS

**ARTÍCULO SIGUIENTE**  
Gobierno departamental rechaza atentado contra oleoducto en Fortul y alerta por daño ambiental



**Nacional**  
**Gobierno expide decreto que anticipa el cobro de retención en la fuente de 2026 al presente año**  
29 de mayo de 2025



**Nacional**  
**Soldado que causó accidente en el que murieron tres personas en Meta estaba ebrio, concluyó Fiscalía**  
29 de mayo de 2025



**Nacional**  
**Soldado que causó accidente en el que murieron tres personas en Meta estaba ebrio, concluyó Fiscalía**  
29 de mayo de 2025



**Nacional**  
**¿Qué deudas prescriben en 3 años en Colombia? Expertos en insolvencia financiera explican**  
23 de mayo de 2025

